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叙勲受章おめでとうございます

　エコス城里店前駐車場（那珂西）において、地域安
全・防犯キャンペーンが実施されました。
　このキャンペーンは、春の地域安全運動期間（４月
20日～５月７日）にあわせて、町と笠間警察署、各種
団体等が協力して、毎年実施しています。
　年間の統一スローガンに『防犯は 鍵かけ 声かけ
心がけ』を掲げ、
盗難や詐欺の防犯
対策が書かれたチ
ラシや啓発品を配
布しながら、地域
安全・防犯を呼び
かけました。

アイジー工業から水戸桜ノ牧
高等学校常北校後援会へ寄付

　アイジー工業株式会社（本社：山形県）から水戸桜
ノ牧高等学校常北校後援会へ現金10万円が寄付され
ました。
　アイジー工業株式会社は住宅の外壁材などの製造
及び販売を行う会社
で、本町高久に水戸工
場が所在しています。
　いただいた寄付金
は、常北校のよりよ
い学校運営の費用に
充てられます。

　卜部さんは、昭和47年に七会村消防団に入団。以
来43年の長きにわたり消防団員を務め、城里町消防
団副団長を７年間務められました。
　また、平成21年３月に
は長年にわたる消防団員
としての功績を称えられ
消防庁長官から永年勤続
功労章を授与されました。
　卜部さんは、「亡き妻と
多くの仲間に支えられ、
このたび叙勲を受章する
ことができた。感激感謝
です」と受章の喜びを語
りました。

徳川光圀が愛好したお茶
「初音」の苗木を定植

　江戸時代から建つ国の登録有形文化財「島家住宅
（上古内）」の敷地内において、「初音」の苗木定植を
行いました。当日は、古内茶生産組合の組合員や町
地域おこし協力隊など約20名が参加し、苗木約350
本を圃場に定植する作業を行いました。
　初音は、水戸藩藩主・徳川光圀が愛好し、名付け
たとされている茶木です。現在では清音寺に母木が
１本残るのみですが、初音を多くの方に楽しんでい
ただくため、初音再生の取り組みが行われています。
　今後は、新たなブランド茶として関心を持っても
らい、５年後の収穫を目指します。

　卜　部　三千雄 さん（小勝）

叙勲受章おめでとうございます

 春の叙勲／瑞宝単光章【消防功労】

　仲田さんは、昭和50年に七会村議会議員に初当選。
副議長を４年、議長を２年務め、５期20年の長きに
わたり村政発展のために尽力されました。
　受章に対し、「家族をは
じめ、地域や周りの方々
の多くのご支援ご協力に
より受章することができ
た。大変ありがたく、感
謝しています」と喜びを
語った仲田さん。在任中
は、水道未普及地域の解
消や国保診療所の改築工
事、歯科診療室の設置な
どに力を注がれました。

　仲　田　　　稔 さん（塩子）
 高齢者叙勲／旭日単光章【地方自治功労】

春の地域安全・防犯キャンペーン
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▲展示会の様子

芸術発表・地域交流の拠点を目指し、
四人展を開催

高大官連携プロジェクト
２年目の取り組みスタート

　水戸桜ノ牧高等学校常北校、常磐大学及び城里町
が地域活性化を目指した協働事業「高大官連携プロ
ジェクト」の２年目の取り組みがスタートしました。
　昨年度企画立案された具体的施策のうち、実現性
の高さや話題性などを考慮し「ダムカレー」の実現
を目指すことが決定しました。ダムカレーとは、ダ
ムをモチーフにしたカレーのことをいい、日本全国
で100種類以上を数えます。
　今後は、地域
活性化の起爆剤
になるようなダ
ムカレーの実現
に向け取り組み
ます。

ＪＡプロボクサー大貫英晃さん
プロ３戦目決定！

　ＪＡ水戸かつら支店で働く現役プロボクサーの大
貫英晃さんが町長を表敬訪問し、７月29日（土）に後
楽園ホール（東京都）で行われるプロ３戦目への出場
を報告しました。
　大貫さんは３年前にプロボクサーの資格を取得。
早朝や退勤後の時間を使い練習に励み、仕事とボク
シングの双方で活躍さ
れています。
　プロの対戦成績は全
勝。次戦では、難関と
される３連勝に挑みま
す。大貫さんは「応援
してくれる皆さんの期
待に応えられるよう、
万全の状態で試合に臨
み、３連勝したい」と
意気込みを語りました。

　那珂西一区農村集落センターにおいて、陶芸家の松尾桃陽さん
（北方）が中心となり、東京藝術大学院生の濵田敬史さんと杉山有
沙さん、写真家の北川二朗さん（上青山）による展示会「四人展」が
開催されました。
　開催期間中は多くの方が訪れ、さまざまな芸術作品に触れるこ
とができました。
　松尾さんは「今後も継続して展示会を開催し、芸術発表・地域
交流の拠点にしていきたい。また、町内に限らず、広く町外の方
にも訪れていただきたい」とお話しされました。
　今後は、同会場にて毎月第３土曜日に展示会を開催予定。

　５月20日（土）、町内の各小学校が運動会を開催し
ました。
　写真は七会小学校の運動会の様子です。陽射し眩
しい快晴の中、紅白対抗戦が繰り広げられました。
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